

Helnan Marina Sharm Hotel

فندق هلنان مارينا شرم الشيخ

Helnan Marina Sharm Hotel

فندق هلنان مارينا شرم الشيخ

فندق هلنان مارينا شرم الشيخ تقرير عن فندق هلنان مارينا شرم
الشيخ صور من فندق هلنان مارينا شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ
فنادق شرم الشيخ دليل شرم الشيخ



يطل فندق هلنان مارينا شرم الشيخ على شاطئ خاص ومياه خليج نعمة
التركوازية، ويقدم غرفاً فسيحة يحتوي معظمها على شرفة خاصة.
وهناك مسبحان في الهواء الطلق ومركز عافية.

Overlooking a private beach and the turquoise waters of Naama Bay, Helnan Marina offers spacious rooms, most of them with

private balconies. There are 2 outdoor pools and a wellness centre.



وهنا صور من المدخل و اللوبي في فندق هلنان شرم الشيخ



تحتوي جميع الغرف في هذا الفندق ذو الـ 4 نجوم على نوافذ ممتدة من الأرض حتى السقف ومفروشات عصرية. وتم تجهيز الغرف بتكييف وميني بار وشاشة تليفزيون مسطحة مع القنوات الفضائية. وتطل جميع الغرف على البحر الأحمر.

Rooms at this 4-star hotel all have floor-to-ceiling windows and modern furnishings. They come equipped with air conditioning, minibar and satellite flat-screen TV. All rooms offer Red Sea views.



تشمل خيارات تناول الطعام في فندق هلنان مارينا شرم الشيخ مطعم ميرمايد للمأكولات البحرية، الذي يقدم أيضاً المأكولات الإيطالية. ويقدم بار الشاطئ الكوكتيلات والمشروبات المنعشة والعروض الموسيقية الحية.

Dining options at the Helnan Marina include the Mermaid seafood restaurant, also serving Italian cuisine. The beach bar offers cocktails, refreshing beverages and live music entertainment.



يمكن لنزلاء فندق هلنان مارينا شرم الشيخ الاستمتاع بعلاج التدليك المجدد للنشاط، أو الاسترخاء في الساونا أو الحمام التقليدي أو الساونا. كما يضم الفندق ملعباً للأطفال وغرفة ألعاب تحتوي على طاولة بلياردو.

Guests of the Marina Sharm can treat themselves to a rejuvenating massage, or relax in the spa pool, hammam or sauna. The hotel also has a children's playground, and a games

room with billiards.

يُبعد فندق هلنان مارينا شرم الشيخ مسافة 11 كيلومتراً عن مطار شرم الشيخ الدولي و7 كيلومترات عن السوق القديم و15 دقيقة بالسيارة عن وسط المدينة. ويوفر الفندق مكتب استقبال مفتوح على مدار 24 ساعة ومواقف مجانية للسيارات.

The Helnan Marina Sharm is 11 km from Sharm El Sheikh International Airport, 7 km from the Old Market and a 15-minute drive from the town's centre. The hotel provides 24-hour front desk service and free parking.

وهنا صور من داخل الفندق متفرقة



ثم صور من المسبح الرائع في الفندق



لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار عن طريق موقع بوكينق : [اضغط هنا](#)

to book the hotel from booking.com : [please PRESS HERE](#)